Grésivaudan

## **SAINT-MAXIMIN**

## Vivre à Saint-Maximin participera à l'inauguration de la tour d'Avalon



De gauche à droite, Christophe Guénolly, Louis Paquet, Thierry Nesme et Yves coquet

Lors de l'assemblée générale de l'association Vivre à Saint-Maximin, Louis Paquet, son président, a annoncé les animations prévues : participation à l'inauguration de la tour d'Avalon le 29 avril, char de la fête des mères le 4 juin, cuisse de bœuf le 17 juin, pétanque et cassoulet le 16 septembre et la soirée beaujolais le samedi 18 novembre.

À ces animations traditionnelles de l'association s'ajouteront certaines sorties spécifiques, comme en 2022 la soirée cabaret et la sortie à la foire d'Aoste. Gilles, un membre qui s'occupe de l'organisation des sorties, a soumis plusieurs propositions qui feront l'objet d'un vote. La période est également à discuter entre le printemps ou l'automne.

Gérald Nardin prévoit de refaire la décoration du char de la fête des mères. Un autre membre, Eric, fera réaliser de nouveaux t-shirts ou des sweats au logo de l'association.

Dans son bilan moral, Louis Paquet a rappelé que l'association a été créée le 7 mars 2003, il y a donc presque 20 ans : à l'époque, il y avait 11 membres fondateurs, sapeurs-pompiers. Ils sont ensuite restés trois ans à un effectif de 19, puis le nombre d'adhérents a été irrégulier jusqu'en 2019, où il s'est stabilisé autour de 25 membres.

Le bureau de Vivre à Saint-Maximin avait été élu pour six ans. Louis Paquet reste président, Christophe Guénolly vice-président, Yves Coquet secrétaire et Thierry Nesme trésorier.

• Une journée de fête pour l'ouverture de la tour d'Avalon

La 1<sup>re</sup> adjointe au maire, Véronique Juste-Lapied, a annoncé une réunion des associations le 20 mars à 19 h, pour préparer l'inauguration de la tour d'Avalon : « L'escalier central et l'étanchéité ayant été finis, la tour d'Avalon peut rouvrir. Le samedi 29 avril à 10 h nous accueillons les financeurs. De 14 h à 19 h, le public pourra monter dans la tour librement et gratuitement jusqu'en haut. Il y aura des jeux en bois. L'Association sportive de Saint-Maximin gérera les entrées : il n'y aura pas plus de 19 personnes dans la tour en même temps. Vivre à Saint-Maximin tiendra la buvette, Vive l'école le snacking. Saint-Max trail participera également. À 18 h, un premier concert sera prévu, suivi d'un deuxième concert à 20 h 30. À voir pour un spectacle sur la tour ».